

Des jeunes chypriotes condamnent le blocus étasunien et exigent la libération des antiterroristes cubains en prison aux États-Unis



Nicosie, 4 février, (RHC)- Le blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà et les peines injustes infligées aux antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis ont centré l'attention d'une centaine de jeunes chypriotes au cours d'un séminaire qui a eu lieu sur Cuba en Nicosie.

L'Ambassadeur de Cuba à Chypre, Aramís Fuentes, a donné des détails du siège économique dont Cuba est victime de la part des États-Unis depuis plus d'un demi-siècle.

Aramís Fuentes a indiqué que les pertes occasionnées par cette politique atteignent plus d'un billion 157 milliards de dollars.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/13474-des-jeunes-chypriotes-condamnent-le-blocus-etasunien-et-exigent-la-liberation-des-antiterroristes-cubains-en-prison-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba